



第3回 あそびの教室を実施しました！

○メインテーマ・・・「おんがくをたのしもう」

○日時・・・・・・・・九月27日(月) 14:45～15:45

○参加人数・・・・5名 ※2名欠席

朝晩涼しくなり、虫の声もあちらこちらから聞こえてきて、秋の深まりを感じられるようになりました。そんな中で行われた第3回「あそびの教室」。涼しい秋！はまだ早いと言わんばかりに、子ども達は元気いっぱい。真夏の暑さを思い出すかのように汗びっしょりになって活動に参加しました。今回のテーマは芸術の秋にふさわしく「おんがくをたのしもう」。太鼓や鈴などの楽器に触れて楽しみました。

◇リトミック・ロープ電車

- ・リトミックの後は、ロープ電車に乗って出発！乗り遅れた人はいないかな？「おいでおいで～」と電車に乗る友だちを誘い、時折スピードダウンして乗りやすいようお手伝い。無事にベンチ駅に到着です。



◇はじまりの会

- ・名前を呼ばれると元気な声で返事をしたりタッチをしたり、とても上手に返事をする事ができました。
- ・前回のあそびの教室でどんなことをしたのかを覚えていたお友達はバルーンを楽しみにしてきた様子。「バルーンいつやるの？」と聞いていました。

◇おんがくをたのしもう

- ・おおきなたいこにツリーチャイム、そして鈴！初めて見る楽器もあったかも？「どんな音がするのか？」「きれいだな。」「大きな音が出でかっこいい！」・・・たくさんのかんじながらこれだけは言えます。「楽器ってたのしいな！」



◇ゆうぐであそぼう

- ・今回の人気遊具は「エアートランポリン」。ふわふわゆらゆら足元の不思議な感じを楽しみました。

◇バルーン

- ・最後は待ちに待ったバルーンでしめくり。中央のマットに寝て、その上を大きな赤いバルーンが上がったり下がったり…やっぱりみんな大喜び！！

次回は11月1日(月)14:45～15:45 です。

※参加希望の方は電話でお申し込み下さい。TEL：0242(32)2242

※コロナ感染予防のため人数制限をさせていただいています。参加希望者多数のため、2回連続して参加の方は1回お休みとなりますのでご了承下さい。